



La Magistrada Presidenta visitó juzgados y el Centro de Justicia Penal de Rioverde



En la visita realizada al municipio de Ciudad Fernández, la Magistrada Olga Regina García López visitó el Centro de Justicia Penal y los Juzgados Civil y Familiar de Rioverde.

Como parte de su política de puertas abiertas, la Magistrada Presidenta visita constantemente las áreas jurisdiccionales para la atención de necesidades en los inmuebles y dialoga con titulares, personal, abogadas y abogados postulantes y personas usuarias.

ooo